



NUEVO HOSPITAL
BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA
SERVICIO DE SALUD VIÑA DEL MAR QUILLOTA

NUESTRO ESFUERZO A SU SERVICIO

BOLETIN N° 3



PUESTA EN MARCHA

SOBRE EL PROYECTO

Entre los adelantos que contempla el Nuevo Hospital Biprovincial se cuentan 282 camas, 9 pabellones, 1 pabellón de cirugía menor, 3 salas de parto integral, 32 box médicos, 19 box para otros profesionales, 16 cupos de diálisis, 25 salas de procedimientos y 8 box odontológicos, todo esto en 6 pisos habitables.



En lo que respecta a nuevas prestaciones, esta mega obra de salud contempla Unidad de Medicina Ambulatoria, Cirugía Mayor Ambulatoria, Unidad de Diálisis, Salas de Parto Integral, Unidad de Cuidados Intermedios Pediátrico y Neonatal, Unidad de Hospitalización de Cuidados Intensivos en Psiquiatría.

ACERCANDO A LOS FUNCIONARIOS AL NUEVO HOSPITAL

El día lunes 21 de enero, nuestro equipo de Gestión del Cambio, dio inicio a una actividad participativa con nuestros funcionarios que tuvo por objeto entregarles un plano del piso de sus respectivas unidades y servicios para que vayan conociendo y visualizando la ubicación que poseerán en las nuevas dependencias.

Así, se hicieron presentes representantes de los servicios de Abastecimiento, Alimentación, Esterilización, Equipos Médicos, Farmacia Hospital, Ropería y Servicios Generales, quienes dispusieron los planos entregados en un lugar visible de sus respectivas unidades, de manera que los trabajadores vayan familiarizándose con el cambio, que es sin duda el gran desafío para nuestro hospital.

El orden de entrega de la planimetría está contemplado de manera progresiva según la ubicación de las unidades en el Nuevo Hospital desde el piso -1 hacia arriba.

Durante la entrega se apreció gran interés por parte de los funcionarios. Además, en esta oportunidad, el equipo de Gestión del Cambio, se puso a disposición de los funcionarios para responder las dudas e inquietudes que les pudiesen surgir respecto del Nuevo Hospital.



INVERSION

135 MIL

**MILLONES DE
PESOS**

PLANIFICACION DE GESTION DEL CAMBIO 2019

El pasado jueves 24 se realizó Jornada de Trabajo con la Unidad de Gestión del Cambio del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota, encabezado por su Jefe, Ps. Jorge Esparza, y su equipo de profesionales Cristian Morales, Juan Alarcón, Enrique Bruna y Philippe Pons.

Este encuentro, que contó con participación del Equipo de Gestión del Cambio local, compuesto por las psicólogas Carolina Cordero y Camila Cornejo, tuvo por objeto planificar el Plan de Trabajo de Gestión del Cambio para este 2019, donde el SSVQ se comprometió a prestar apoyo logístico para implementar el Programa de Sensibilización a nuestros funcionarios que comenzará a partir de marzo de este año, con la finalidad de que se facilite y consiga implementar exitosamente los procesos de transformación que traerá el traslado al Nuevo Hospital Biprovincial.



BOMBEROS SE INFORMA SOBRE EL NUEVO HOSPITAL

Se continúa con el trabajo de ir informando a grupos de nuestra comunidad acerca de los alcances, avances y características del proyecto del Nuevo Hospital. En esta oportunidad, participó el Cuerpo de Bomberos de Quillota, representados por la Segunda, Tercera y Cuarta Compañía de esta ciudad, encabezados por su Comandante Eduardo Olivares.

En esta convocatoria, coordinada por la Unidad de Participación Social, también estuvo presente el Coordinador de Emergencias y Desastres de nuestro

Hospital, Francisco Arenas, de manera

de ir trabajando desde ya, posibles emergencias en el Nuevo Hospital, por lo que a futuro se gestionarán más encuentros con los equipos de emergencias.



73.430

MT. 2

GOBERNADORES PROVINCIALES SE INTERIORIZAN DEL PROYECTO

El martes 8 y el jueves 17 llegaron a la Unidad de Puesta en Marcha el Gobernador de Quillota, Iván Cisternas Tapia, y la Gobernadora de Petorca, María Paz Santelices Cañas, respectivamente, quienes se interiorizaron acerca de la labor que ha desplegado por casi 2 años el equipo encargado de preparar de la mejor forma lo que será la llegada al Nuevo Hospital.

En esta oportunidad, las autoridades provinciales conocieron algunas observaciones que tiene Puesta en Marcha en relación al proyecto, así como las áreas prioritarias y pendientes sobre las que se cimentará el trabajo a corto plazo para este equipo.

Así, junto con conocer la metodología de trabajo, las brechas y preocupaciones existentes en torno a este mega proyecto de salud, Iván Cisternas agradeció el conocer esta realidad y valoró el trabajo de Puesta en Marcha, poniéndose a disposición de manera de, entre otras cosas, iniciar un trabajo conjunto en lo que respecta a la entrega de información referente al proyecto a la población usuaria de las 5 comunas de nuestra provincia: Quillota, La Cruz, La Calera, Nogales e Hijuelas.

Por su parte, María Paz Santelices, se mostró muy interesada en conocer los alcances del proyecto y en cómo éste beneficiará a las poblaciones de las comunas de La Ligua, Cabildo, Petorca, Papudo y Zapallar. También aparecieron algunos temas de interés para la población de Petorca, como son el fortalecimiento del SAMU de La Ligua y la complejización que debiese tener el Hospital San Agustín, entre otros. Al igual que su par de Quillota, se puso a disposición para colaborar con gestiones y apoyo territorial para, por ejemplo, asegurar una buena bajada comunicacional en el territorio de su jurisdicción.

10
COMUNAS
BENEFICIADAS



CONTINUA LA ENTREGA DE PLANIMETRIA



“Yo hago lo que tú no puedes, y tú haces lo que yo no puedo. Juntos podemos hacer grandes cosas”

500
ESTACIONAMIENTOS

puestaenmarcha.hbqp@redsalud.gob.cl
Anexo: 333909